



YOGYKARYA

► PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

Purbayan Gudangnya Kelompok Seni budaya

JOGJA—Kelurahan Purbayan, Kotagede, Kota Jogja memiliki banyak kelompok seni budaya yang berkembang di tengah masyarakat. Kelompok ini sewaktu-waktu ditampilkan dalam acara tertentu sehingga menjadi hiburan tersendiri bagi masyarakat.

Lurah Purbayan Kotagede Kota Jogja Ari Suryani mengakui banyaknya kelompok seni budaya di Purbayan yang merupakan kelompok kesenian rintisan budaya. Kelompok seni tersebut diinisiasi oleh warga yang kemudian secara aktif melakukan latihan rutin, tetapi belum semua kelompok terjadwal khusus secara rutin untuk ditampilkan di area



Gandeng Gendong

Purbayan. Sehingga penampilan kelompok seni ini pada saat hari tertentu saja.

“Kami mendukung masyarakat yang memiliki kegiatan melalui kelompok seni,” katanya, Kamis (12/12).

Dia menambahkan sejumlah kelompok seni yang sudah aktif di kelurahannya antara lain Sanggar Bayu Mataram yang berada di RW 03; kelompok ketoprak Gedongan, dan kelompok karawitan yang

ada di RW04. Selain itu ada pula kelompok keroncong Ati Kencana, kelompok Srandul di wilayah RW 06; Sanggar Seni RW 06; dan kelompok kesenian di RW 12.

“Mereka secara rutin latihan untuk pengembangan masing-masing kelompoknya. Misalnya di RW 03 latihannya setiap Senin sore; di RW04 untuk keroncong setiap senin malam; karawitan di RW 04 setiap Jumat malam. Kemudian tari di sanggar Bu Tyas RW 04 setiap sore selama dua kali dalam sepekan. Kalau Srandul dan ketoprak latihan setiap akan melakukan pementasan,” ujarnya.

Belum lama ini, kata dia, di RW 03 juga digelar pementasan atas dukungan dari Pemkot Jogja dan Dinas Kebudayaan DIY. Kegiatan pentas seni tersebut menampilkan potensi dalang cilik Arjuna yang juga warga RW 03 Kelurahan Purbayan. Selain itu menampilkan tarian, karawitan gedongan, macapat dan ketoprak.

“Untuk pentas di RW 03 pemainnya warga kampung Gedongan RW 01, 02 dan 03. Warga sangat antusias dengan kegiatan seni dan ini didukung semua pihak. Di kelurahan kami memiliki banyak potensi budaya yang bisa terus dikembangkan,” ucapnya. *(Sunartono)*



Istimewa/Kelurahan Purbayan

Masyarakat beradegan dalam salah satu pementasan seni budaya di RW 03, Purbayan, Kotagede, Kota Jogja, beberapa waku lalu.

[Tindak Lanjut](#)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Purbayan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005